Envía Raúl mensaje al Presidente del Partido Comunista de la Federación de Rusia



La Habana, 5 nov (RHC) El presidente de Cuba, Raúl Castro Ruz envío un mensaje de felicitación y salutación al pueblo ruso por el centenario de la Revolución de Octubre a cumplirse el próximo 7 de noviembre. A continuación lo publicamos íntegramente.

La Habana, 30 de octubre de 2017

«Año 59 de la Revolución»

Guennadi Andreevich Ziuganov

Presidente del Partido Comunista de la Federación de Rusia

Estimado compañero:

Recibe las más sinceras felicitaciones del Partido Comunista de Cuba, en ocasión de celebrarse el centenario de la Gran Revolución Socialista de Octubre.

Este trascendental evento marcó un hito en la historia de la humanidad y su influencia ha estado presente en las luchas por la independencia, descolonización y autodeterminación de los pueblos.

Los ideales que motivaron a obreros, campesinos y soldados en la construcción del primer estado socialista, bajo la certera conducción de Lenin y del Partido Bolchevique, mantienen plena vigencia.

Fraternalmente,

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/146555-envia-raul-mensaje-al-presidente-del-partido-comunistade-la-federacion-de-rusia$



Radio Habana Cuba